



No habiendo otros asuntos a tratar se levantó la sesión siendo las veintiuna horas quince minutos. De ella extiendo la presente acta; certifico.

F. Esteban
Capellades
Xavier
Pallejà

El Secretario
Miquel Roura

Diligencia. - Acredito que en el dia de la fecha, no ha podido celebrarse sesión ordinaria de primera convocatoria por falta de número.

Granollers 9 agosto 1960

El Secretario

Miquel Roura

X Dia 11 Agosto 1960

En la Casa Consistorial de Granollers siendo las veinte horas diez minutos del dia once de agosto de mil novecientos sesenta, se reunió la Comisión Municipal Permanente para celebrar sesión ordinaria de segunda convocatoria bajo la Presidencia del Sr. Alcalde accidental D. Francisco Estabaneu Demes tre, con la asistencia de los Srs. Tenientes de Alcalde D. Carlos Hors, D. Francisco Llobet y D. Francisco Mi-

Alcalde. Acta. ralles, y del Secretario de la Corporación D. Miguel Rou D. Francisco Estabanel re y Llorens, estando presente el Interventor accidental D. José Garriga.

Tenientes de Alcalde Acta. - Abierta la sesión y leída la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

D. Francisco llobet Despacho oficial. - Carrera de patines. - Se leyó un escrito de la Federación Catalana de Patinaje, comunicando que el día 14 de este mes tiene organizada una carrera sobre patines Santa Coloma de C. manet - Granollers - Santa Coloma, y solicita una aportación económica y un trofeo para los vencedores.

Secretario D. Miguel Roure
Interventor actal. D. José Garriga Se acordó conceder el trofeo solicitado, pero no la aportación económica ya que no existe previsto el gasto en presupuesto.

Borriquillos. - Se leyó una instancia de D. Francisco Angelet Catafai, solicitando se le conceda autorización para establecer unos servicios de Transporte-paseo de los niños, con pequeños borriquillos, en el Parque y en la Plaza Verdaguer. Se acordó pase a informe de la Comisión de Gobernación.

Instancia Riu. - Da cuenta de una instancia de D. Alfonso Riu Teixido solicitando se deje en suspenso la petición de D. Juan Brecha Marcillo para instalar una panadería en calle Roger de Flor esquina Navarra, hasta tanto no pueda presentar la autorización de la Delegación Provincial de Industria, se acuerda pase al expediente de su razón.

Suministro de fluido electrico. - se dio lectura al acta de subasta para contratar el suministro de fluido electrico para alumbrado público y servicios municipales, y de las proposiciones presentadas por Fecsa y Estabanel y Pahisa S.A. en las que se solicita la modificación de algunas cláusulas del pliego de condiciones. Se acordó pase a informe de la



Comisión de Hacienda.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. — Expedientes. Visto expediente tramitado a instancia de D. Juan Galbany Sala que solicita permiso para construir un edificio en Pl. Jaime I, se acordó conceder la licencia solicitada conforme a las condiciones establecidas por la Tenencia de Alcaldía de Urbanización y Obras.

Vistas instancias de D^a Flora Navia Navio, D. Isidro Costa Arnaus, D. Julio Molins Maynou, D^a Antonia Privat Curro y D. Salvador Fradera Planas solicitando licencia para construir acera en las casas de su respectiva propiedad situadas en Av. General Mola, se acordó que habiendo sido dispuesto un ensanchamiento de la calzada y consiguiente nueva alineación de los bordillos y disminución del ancho de las aceras, se aplaza la concesión del permiso hasta conocer exactamente la decisión a adoptar. En cuanto al último, se le autoriza para la construcción del muro posterior de la casa n.^o 128 de la citada calle con la condición de a precario, por estar afectada la vivienda por el Plan de Ordenación vigente.

Reclamación Riera Marsa. — Visto expediente tramitado a instancia de D. Juan Cot Farriol, obrando en su calidad de administrador de D. Nicolás Riera Marsa que solicita le sea devuelto el importe de los gastos que le ocasionó la reparación de la tubería de agua que surte la finca n.^o 23 y 25 de la calle de Corró, por haber sido motivada por una avería que se causó en la construcción de la alcantarilla de la calle del Sol, y el dictámen de la Tenencia de Alcaldía de Urbanización y Obras en el que se manifiesta que únicamente proce-

de abonar al reclamante la suma de 931' pesetas, teniendo en cuenta que la construcción de la alcantarilla de la calle del Sol, fue efectuada mediante subasta por el contratista Srº Vida Estape, se acordó dar vista del expediente a dicho contratista para que en un plazo de cinco días pueda formular las alegaciones que estime convenientes.

Servicios delegados de Hacienda. — Fueron aprobados los siguientes dictámenes de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda: Uno en instancia de Dº Dolores Franch Grav proponiendo sea baja en el arbitrio sobre consumos de lujo por haber cesado en el ejercicio de la profesión de peluquería para señoras, a partir del mes de julio; otro proponiendo sea desestimada la reclamación presentada por D. Francisco Casademun Maymó, solicitando sea bajaran en el arbitrio sobre solares sin edificar, en razón al terreno sito en Pasaje España nº 12; otro en instancia de D. Ramón Ferrer Calvet, proponiendo sea baja el recibo expedido a cargo de dicho Sr. por contribución especial de mejoras por colocación de bordillos laterales en la calle de Colón; y otro proponiendo se acuerde sea baja el recibo por contribución especial de mejoras por conexión alcantarillado, a cargo de la reclamante Dº Elena Montaña Guasch.

Premio de recaudación. — Fue aprobada una proposición de la misma Tenencia de Alcaldía interesando se conceda a D. Gines Serra Bonet, encargado de la Oficina de Recaudación, una gratificación equivalente al 0'25 por ciento del total cargo de los padrones de arbitrios correspondientes al ejercicio de 1957, y que importa la suma de 1.622'80 pesetas.

Facturas. — Se acordó aprobar facturas de los señores siguientes: D. Manuel Clot, Ferretería Garrell, Ventura Murtra, Ferretería Espangaro, Droguería Armen



gol, Cementos Pages, Garage Diego, Maderas Gutiérrez, Bernardo Farres, José Baulenas, Garage Baulenas, Juan Ilistuella, Farmacia Pareja, Eduardo Corbera, Luis Icart, Ciclos Sastre, Mariano Puig, Esparteria Pàrellada, José Jonch, Laboratorio fotográfico García y Diputación Provincial de Barcelona, por un importe total de 28.608'25 pesetas.

Manifestaciones del Sr. Presidente. — El Sr. Presidente informa haber recibido en el día de hoy la visita del Sr. Baulenas, comunicandole que el dia 30 de este mes, cesará el servicio de autobuses a la Estación del Ferrocarril a Gerona. Se acordó que estudiados los antecedentes por la Comisión de Gobernación, ésta informe sobre la procedencia de la suspensión de este servicio.

Puente sobre la calle J. Umbert. — Dice luego que los funcionarios técnicos de este Ayuntamiento, se han entrevistado con el Ingeniero de la Renfe Sr. Perxes, con respecto al desmonte del puente del ferrocarril sobre la calle J. Umbert, y que el Sr. Hors informa que según los citados funcionarios el Sr. Perxes les ha dicho que no existe inconveniente para que el Ayuntamiento realice el desmonte y explanación del terreno conforme lo crea conveniente. Dice el Sr. Hors, que podría procederse a extraer toda la tierra necesaria a fin de ensanchar la calle J. Umbert hasta el punto que proceda, realizando la operación de forma que no se interrumpa la circulación. Después de deliberar sobre este asunto, se acordó autorizar al Sr. Hors, para realizar cuantas gestiones sean precisas a fin de llevar a la práctica esta obra.

Pintura Colegios. — Luego dice el Sr. Presidente, que ha solicitado presupuesto para pintar las

Escuelas Juan Solans, y que su importe es de 7.100'- pesetas. Se acordó aprobarlo.

Ruegos y preguntas... Pintado de bancos. - El sr. Hors da cuenta de que el sr. Balcells le ha comunicado que es necesario proceder al pintado de todos los bancos existentes en las vías públicas, y que su presupuesto asciende a 8.000'- pesetas. - El sr. Presidente manifiesta que a su juicio procede proceder al pintado de los más necesarios, dejando para más adelante el resto y se acordó autorizar un gasto de 4.000'- pesetas para esta atención.

El sr. Llobet da cuenta de que en virtud de acuerdo anterior debe procederse a la caza de los perros incontrolados y a la imposición de multas a los dueños de los mismos. Se acuerda autorizarle para disponer este servicio.

Luego da cuenta de haber asistido en representación del Ayuntamiento, a la inauguración del nuevo alumbrado público de Canovellàs.

Y por último se refiere a quejas sobre la defectuosa limpieza de la Pl. de Perpiñán después del mercado de los jueves.

Sin otros asuntos a tratar se levantó la sesión siendo las veinte horas cincuenta minutos, de ella extendiendo la presente acta; certifico.

F. Taberner
Carles Hors
C. Martínez
A. M. Vallès

El Secretario
Magíster Romà